

2017年2月22日 第201号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター
文京区湯島2-4-4全労連会館4階 全労連内 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

稲田防衛相・金田法相はただちにちに辞任を



2・21 緊急国会前行動

稲田朋美防衛相、金田勝年法相の辞任を求める緊急行動が2月21日、正午から衆院議員会館前で行われました。冷たい風が吹きつけるなか、総がかり行動実行委員会と「秘密保護法」廃止へ！実行委員会の呼びかけに、450人が駆けつけました。

「憲法無視の防衛相はいらない」「答弁不能な法相辞任」「安倍政権は任命責任！」のコールが鳴り響きました。

総がかり行動実行委員会の小田川義和共同代表は、「安倍政権は『戦争する国』『企業が一番活躍できる国』をつくるため国民の声を封じ込めようと暴走している。暴走ストップへ、大きなたたかいを進めていこう」と、「秘密保護法」廃止へ！実行委員会の角田富夫氏は、「戦争は真実を隠すことから始まる。両大臣の辞任と、共謀罪成立を狙う安倍政権のもくろみを阻止するため全力をあげる」と訴えました。

日本共産党の藤野保史衆議院議員、民進党の近藤昭一衆議院議員、自由党の玉城デニー衆議院議員、社民党の照屋寛徳衆議院議員、参院会派から「沖縄の風」の糸数慶子参議院議員がスピーチしました。藤野氏は「事実を捻じまげ国民をだましている。憲法を守らない大臣は直ちに辞任すべきだ。安倍政権打倒へ、みなさんとともにたたかう」と表明しました。

安保法制違憲訴訟の会の内田雅敏弁護士、日本体育大学の清水雅彦教授が連帯あいさつしました。

「共謀罪」の創設は許さない！

話し合うことが罪になる「共謀罪」、3度廃案になった「共謀罪」を、「テロ等準備罪」と言い換えて4度提出しようとしています。どのような行為にも当てはまるように拡大解釈される恐れのある危険な法案をださせてはなりません。3月7日に閣議決定、3月10日にも国会上程されるのではないかと報道されています。言論封じの共謀罪はいらない！共謀罪の新設やめろ！の声を大きくあげていく必要があります。

以上